

NGO

Perangi Radikalisme, Sumberjo Dicanangkan Sebagai Kampung Pancasila

Agung widodo - REMBANG.NGO.WEB.ID

Mar 31, 2022 - 20:22



Kodim 0720/Rembang dan Pemerintah Kabupaten Rembang Canangkan Desa Sumberjo Kecamatan Rembang sebagai Kampung Pancasila. Kamis, (31/03/2022).

REMBANG- Komitmen menjaga dan menerapkan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan keseharian serta menciptakan kerukunan antar umat beragama, Kodim 0720/Rembang dan Pemerintah kabupaten Rembang canangkan desa Sumberjo kecamatan Rembang sebagai Kampung Pancasila. Kamis, (31/03/2022).

Selain masyarakatnya komitmen menjaga pancasila, dipilihnya kawasan desa Sumberjo sebagai Kampung Pancasila karena di daerah tersebut terdapat sejumlah tempat ibadah seperti gereja, pura, dan masjid yang lokasinya berdekatan dan selama ini mereka saling menjaga toleransi dan kerukunan umat beragama.

Melihat kondisi daerahnya yang kondusif, meski berbeda-beda keyakinan, namun saling menghormati, Kodim 0720/Rembang dan Pemerintah kabupaten Rembang mencanangkan desa Sumberjo sebagai Kampung Pancasila. Penganjangan ini secara simbolis diwarnai pemukulan gong oleh Bupati Rembang Abdul Hafidz, S.Pd.I Selain pemukulan gong, juga diwarnai pembacaan puisi bertemakan Pancasila dan Permainan Biola oleh siswa berprestasi kabupaten Rembang serta pemberian penghargaan bagi siswa berprestasi dalam Bidang Seni dan Budaya.



Turut hadir dalam acara tersebut Bupati Rembang Abdul Hafidz, S.Pd.I, Dandim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos, Kapolres Rembang AKBP Dandy Aryo Yustiawan, S.I.K, Kajari Rembang Nur Rohman, S.H. Kasipers Korem 073/Makutarama Mayor Bismi Tambunan, S.E, Ketua Persit KCK XLI Dim 0720/Rembang Ny. Asih Donan, Jajaran Kepala Dinas Kabupaten Rembang dan Para Perwira Kodim 0720/Rembang beserta Kepala Desa Sumberjo Kamik beserta para perangkat desa Sumberjo.

"Bahwa pancasila sesuai dengan arahan Bapak Kasad untuk jajaran angkatan darat, Bapak Jenderal Dudung menyampaikan, segera sosialisasikan lebih luas lagi khususnya dengan pembentukan kampung-kampung pancasila ini," ujar Letkol Kav Donan Wahyu Sejati,S.Sos.

"Karena yang kita anggap Sumberjo ini, dengan beranekaragam budaya

termasuk agama contohnya ada pura, masjid dan gereja yang bisa berdampingan dan situasinya kondusif," ungkap Dandim.

Selain itu, Dandim juga berpesan dengan diresmikannya Kampung Pancasila maka masyarakat mengamalkan nilai pancasila tersebut, yakni dengan menjaga dan memelihara pancasila yaitu melestarikan nilai yang terkandung dan bersama menciptakan kerukunan.

Bupati Rembang Abdul Hafidz, S.Pd.I berharap penganan Kampung Pancasila ini bisa menjadi contoh bagi kampung-kampung lainnya untuk selalu menjaga kebersamaan, kerukunan, toleransi dan menerapkan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari.

"Untuk mengamalkan nilai-nilai pancasila oleh sebab itu ayo bersama bersatu padu membangun kerjasama, mendukung pembangunan di Kabupaten Kutai Barat dan saya tegaskan bagi seluruh masyarakat untuk taat dengan protokol kesehatan," kata tutup Bupati Rembang

Kasipers Korem 073/Makutarama Mayor Bismi Tambunan, S.E mengatakan, pembentukan Kampung Pancasila ini sebagai bentuk upaya untuk lebih mengenalkan dan mengamalkan nilai-nilai pancasila di tengah masyarakat.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0720/Rembang